



Fungsi Asrama Daerah Dikembangkan

UMBULHARJO -- Fungsi asrama-asrama daerah yang ada di Jogja akan dikembangkan. Jika selama ini sebatas untuk pondokan mahasiswa atau pelajar dari berbagai daerah di Tanah Air, ke depan akan ditambah fungsinya menjadi anjungan daerah asal.

Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti di Balai Kota Timoho, Sabtu (28/2), mengatakan, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta telah menyurati seluruh pemerintah daerah yang memiliki asrama di Jogja, untuk menjadikan asrama daerah sebagai anjungan daerah.

"Dari catatan yang ada, di Jogja ini ada 70-an asrama daerah dari banyak kabupaten/kota dari 25 provinsi di Indonesia. Nah, kita berharap asrama itu akan menjadi anjungan daerah yang bentuknya semacam pusat informasi daerah masing-masing. Mulai dari budaya, pariwisata, hingga potensi ekonominya," terang dia.

Menurutnya, surat yang dikirim Pemkot sudah ditanggapi banyak daerah. Namun, anjungan yang sudah dibangun baru

di asrama daerah Kabupaten Wajo, Sulawesi Selatan. Anjungan-anjungan di asrama daerah rencananya diluncurkan bebarengan bertepatan dengan peringatan Sumpah Pemuda, 28 Oktober mendatang.

Pengisian anjungan diserahkan kepada setiap pemerintah daerah pemilik asrama. Pemkot sendiri berjanji akan memberikan penyebaran informasi secara optimal mengenai keberadaan anjungan-anjungan tersebut.

Haryadi mengutarakan, gagasan memfungsikan asrama daerah sebagai anjungan daerah berawal dari munculnya kesan eksklusif pada asrama daerah yang ada di Jogja. Dengan dijadikan anjungan, asrama diharapkan bisa lebih terbuka, sehingga hubungan antara penghuni asrama dengan warga masyarakat akan lebih cair.

"Ke depan, setiap asrama akan menjadi pusat informasi, bahkan menjadi obyek wisata baru. Dengan demikian, maka Jogja sebagai Indonesia mini akan semakin terwujud dan memiliki manfaat lebih," ujarnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005